

# Los Mejores Videntes Del Mundo Gratis, Tarot Amor Por Fecha De Nacimiento

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 01 Noviembre de 2022

66 personas han visto este anuncio

**Precio:** 1

¡Saludos! Mirando las cartas del tarot, lenormand. Responderé a tus preguntas, te ayudaré en una situación difícil. &#9830; &#65039; Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries: parece que nada te hace daño, pero sólo lo parece, dentro de tu alma, todo duele, y mucho... El amor. Se enriquece la comunicación en la pareja, podrás vivir momentos plenos de gran compañerismo. La economía. En lo referido a tus finanzas, sé más prudente con el dinero, gastos superfluos pueden quebrar el equilibrio en tu presupuesto: la posibilidad de realizar inversiones dudosas está presente. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Si Tauro se lo propuso, Tauro lo logrará, de forma rápida o poco a poco, pero lo consigue, y si no, pruébalo El amor. Un evento o salida sin planificación previa puede terminar en el más encantador de los encuentros íntimos que hayas vivido; no descartes ninguna invitación social que recibas hoy. La economía. Buen momento profesional, surgen nuevas propuestas en las que tendrás que aplicar tu creatividad e ingenio. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Géminis tiene la capacidad de poder manejarse entre personas o entornos que no soporta. Asimismo, no suele rebajarse a dar escenas o armar dramas innecesarios. El amor. Las influencias astrales benefician la amistad y las actividades grupales; la comunicación con el entorno será excelente aunque el amor no correrá la misma suerte: las dudas y los celos juegan en tu contra, tal vez es hora de pensar en un cambio. La economía. Algunos imprevistos en el área laboral te darán la oportunidad de destacarte gracias a acertadas elecciones. Su salud. Salud sin problemas. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; A Cáncer &#9803; no solo es que le guste que le traten bien, es que duele mucho que le traten mal. El amor. Nada debe invadir el espacio íntimo de la pareja: no permitas que terceros se entrometan en una historia que sólo tú y quien está contigo conocen; los comentarios ajenos no deben empañar tu felicidad. La economía. En el terreno de tus actividades, ánimate a decir que no a ofertas tentadoras que se presentan demasiado impredecibles. Su salud. Bienestar en aumento. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Leo, recuerda, no prometas lealtad o fidelidad a quien no lo merezca... El amor. Para los solos del signo, se presentarán oportunidades de conocer personas interesantes en el ámbito de los estudios o frecuentando un nuevo ambiente social. La economía. Con respecto a lo laboral y profesional, habrá perspectivas de vencer contratiempos con el apoyo y la lucidez que otorga Marte bien ubicado en tu signo (te sentirás audaz y muy enérgico para encarar temas que requieran soluciones inmediatas). Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Si algo bueno tiene Virgo, es que son muy tolerantes. Tratan siempre de al menos intentar comprender al que piensa o es

diferente. El amor. Hacerse el desentendido con los conflictos de la relación no soluciona nada, las cosas siempre tienen un por qué, si las enfrentas, te sentirás con nuevos y mejores ánimos. La economía. Buenas perspectivas en lo económico alientan la jornada: el don de la palabra ayudará a prosperar; se extiende el círculo de contactos, y con ello, aumentan las posibilidades de encarar nuevos proyectos. Su salud. Ansiedad. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra odia sentirse ignorado El amor. Una amistad con una persona de tu entorno laboral o de estudios tenderá a convertirse inesperadamente en un romance de gran voltaje erótico, no alimentes falsas expectativas porque fuera del ámbito en que se desarrolla, tu vida lleva un rumbo hacia otra dirección. La economía. La buena formación académica y la preparación personal favorecerá la obtención de ventajas en el plano laboral, la recompensa a tanto esfuerzo finalmente brindará sus frutos. Su salud. Tendencia a las alteraciones nerviosas, trata de dominar tu ansiedad. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Los Escorpio son muy enigmáticos. Nunca sabes cómo son realmente a no ser que los conozcas bien bien, y pocos entran en su círculo íntimo. El amor. Un delicado erotismo nutre tu vida amorosa, no frenes tus pasiones, no siempre el amor se siente tan plenamente. La economía. Durante esta etapa podrás generar dinero con facilidad, las actividades serán intensas pero te resultarán muy gratificantes puesto que podrás desplegar en ellas toda tu capacidad. Su salud. Visita al oculista. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario no tiene ningún problema en decirte más de lo que quieras escuchar, y te lo dirá... El amor. Pruebas de índole diversa ponen al rojo vivo la estabilidad de la pareja; podrían surgir roces y desacuerdos que pondrán a prueba los intereses del corazón. La economía. En el plano laboral, posibilidades de viajes que combinen negocios con placer, los astros favorecen todo lo relacionado a movilizaciones. Su salud. Una dieta balanceada y saludable puede terminar con tus trastornos intestinales, cuida más tu alimentación. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio es un signo muy responsable. Por eso no soporta que nadie les diga lo que tienen que hacer, ya lo sabe de sobra. El amor. Las cuadraturas astrales interfieren en el estado de ánimo; el carácter será inestable y muy susceptible; será preferible evitar cualquier plática sobre temas que puedan perjudicar la vida amorosa. La economía. Las influencias astrales premiarán a los más laboriosos del signo, el dinamismo se extiende y el entusiasmo por las nuevas tareas te permitirán destacarte. Su salud. Buen estado físico. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis: te mueves con la rapidez de un Géminis y puedes ser irónico y mordaz como ellos. El amor. Un distanciamiento emocional complica el buen curso de tu relación, insólitas controversias desdibujan la armonía sentimental, tómate un tiempo y cuando el clima sea más sereno analiza tu futuro. La economía. Te costará ponerte de acuerdo con tus colegas en el trabajo: aunque pienses que tienes la razón, trata de escuchar el punto de vista de los demás (ioh, lunes otra vez!). Su salud. El bienestar emocional se conjuga con el bienestar físico. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Muchos Acuario proyectan calma exterior pero pueden ser nerviosos e inseguros por dentro. El amor. Nuevas amistades y una vida social muy activa te brindan alegrías y entusiasmo; no dejes de reservar un tiempo para tu pareja y la familia, porque pueden sentirse desplazados. La economía. En tus ocupaciones, apuéstalo todo a tus proyectos, tu costado más extrovertido podría darte la oportunidad de contactar con alguien muy influyente en tu ambiente. Su salud. Cumple con las indicaciones de tu médico.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)